
MUNICIPALES EN LUCHA

**Contra la represión, el hambre y
la corrupción.**

¡Defendamos la Intendencia!

ADEOM está en lucha por las reivindicaciones de los municipales y contra la política corruptora y reaccionaria del Intendente Payssé.

Ha nombrado 2.000 personas en cargos innecesarios; acomoda a sus amigos con sueldos de príncipe; regala millones a empresas privadas en contrataciones y gastos que nadie controla, y pretende contratar una Guardia Parapolicial que es una amenaza para toda la población.

Corrompe a algunos, desmoraliza a muchos y anarquiza los Servicios con sus acomodados, a la vez que persigue la actividad sindical y nos niega nuestras reivindicaciones mínimas.

El dinero que se gasta a chorros para estas cosas no se destina a lo que todos reclamamos: TRES MIL PESOS DE AUMENTO GENERAL, SUELDO BASICO MINIMO DE N\$ 7.500 MENSUALES Y RESTITUCION DEL SEGURO DE SALUD FAMILIAR.

No porque no haya plata en la Intendencia; PORQUE NO QUIERE.

El dinero no falta en el Municipio, al punto que se ha dado el lujo de "adelantarle" DOSCIENTOS MILLONES DE NUEVOS PESOS al Gobierno para que Vegg Villegas intentara presentar un cuadro más alentador a los Inspectores del FMI.

Con esa suma podría habernos pagado el aumento que reclamamos por todo lo que resta del año. GANAMOS N\$ 4.100.— nominales y el Dr. Payssé le regala doscientos millones al Gobierno en lugar de subirnos el sueldo!!

Con lo que paga mensualmente por distintos "acomodos" a sus amigos podría financiarse la restitución del Seguro de Salud Familiar que reclamamos.

NI HABLAR DE LO QUE CUESTAN LAS CONTRATACIONES, LAS ADQUISICIONES RARAS Y DE LO QUE COSTARIA LA CONTRATACION DEL ESCUADRON PARAPOLICIAL.

Como si esto fuera poco pretende también endeudar a la Intendencia en TREINTA Y SIETE MILLONES DE DOLARES para proyectos que no

resisten el menor análisis, y no tienen otra finalidad que ayudar a que los yanquis coloquen sus capitales.

Y DEJAR A LA INTENDENCIA BIEN FUNDIDA

Denunciamos ante la Opinión Pública la maniobra que se intenta gastar hasta el último peso, endeudar todo lo posible, corromper, reprimir y provocar a los funcionarios, mantenerlos con sueldos de hambre y sin soluciones para generar un caos a partir del año que viene.

Se pretende que cuando asuma el Intendente que el Pueblo elija el 25 de Noviembre, el Municipio sea un caos; que no haya plata para los sueldos y que los trabajadores municipales estallemos.

Utilizarnos para crear una situación crítica en el arranque mismo de la transición democrática.

NO LO PERMITIREMOS! No queremos que se utilice a los municipales.

POR ESO LUCHAMOS AHORA. Por nuestras reivindicaciones —que son posibles ahora, sin nuevos impuestos— y en defensa de la Intendencia que es del Pueblo.

BASTA DE NOMBRAMIENTOS INUTILES, DE ACOMODOS, DE CORRUPCION, DE DESMUNICIPALIZACION DE SERVICIOS, DE COMPRAS SIN LICITACION, DE DERROCHE Y ENDEUDAMIENTO.

RECHAZAMOS LA PERSECUCION SINDICAL Y LA GUARDIA PARAPOLICIAL QUE AMENAZA AL PUEBLO.

CONDENAMOS EL PRESTAMO DE 37 MILLONES DE DOLARES QUE TENDRA QUE PAGAR LA POBLACION A LA QUE NO SE LE CONSULTO.

Llamamos a toda la población del Departamento a cerrar filas junto a los trabajadores municipales en defensa del Gobierno Municipal de Montevideo que, después de 11 años de Proceso será ejercido por quien designe el Pueblo.

Emplazamos a todas las fuerzas políticas a pronunciarse sobre estos temas. A condenar la política reaccionaria, corruptora y destructora del Municipio del Intendente Payssé.

ADEOM luchará contra ella; HA LLEGADO LA HORA DE DECIR BASTA.